



universal design e.V.

ユニヴァーサルデザイン栄誉賞 2010

IAUD International Association for Universal Design
国際ユニヴァーサルデザイン協議会殿

ドイツユニヴァーサルデザイン協会の理事会は、貴団体に対して本年度のユニヴァーサルデザイン栄誉賞を授与することを全会一致で決定いたしました。

選定理由

社会の高齢化をはじめとする世界的な人口統計上の変化は、私たちがこれまで経験したことの無い規模と速さで人類の生活環境に大きな影響を及ぼしています。

貴団体はこのような状況下で工業デザイン、建築、サービスデザインに生じる影響を早くから認識し、模範となるべく意思疎通を図り、ユニヴァーサルデザインの理念の向上と発展に尽力してきました。

本日「第3回国際ユニヴァーサルデザイン会議 2010 in はままつ」において、ドイツユニヴァーサルデザイン協会の設立者一同は、貴団体の際立った功績に対して心からの敬意を表し、ここに第2回目となるユニヴァーサルデザイン栄誉賞を授与いたします。

この栄誉賞受賞と同時に、ドイツユニヴァーサルデザイン協会から貴団体に対して名誉会員の称号が与えられます。

協会理事長
ラルフ・ヴィーグマン

協会代表兼理事
トーマス・バーデ

協会審査委員長
フリツツ・フレンクラー